
Giovedì 30 Luglio 2020 ••••• ANNO XVIII - N. 57 •••••••••••••••••••••••••• FREE PRESS

IL CANDIDATO SINDACO PENTASTELLATO PRESENTERÀ LA SUA SQUADRA NEI PROSSIMI GIORNI

Aldo Rodriquez: “Quasi pronte lista
e squadra assessoriale del M5S”
S

arà presentata nei prossimi giorni la lista del Movi-
mento 5 Stelle a sostegno del candidato sindaco
Aldo Rodriquez. Con ogni probabilità, l'appunta-

mento si terrà il 7 agosto, alla presenza del capogruppo
all'Ars Giorgio Pasqua e di altri portavoce pentastellati.
“La lista è completa – garantisce Rodriquez – e quasi in-
teramente certificata. Aspettiamo l'ok sulla 24esima can-
didatura, che abbiamo aggiunto in questi giorni”. Top
secret i nomi, a parte quello del candidato sindaco, che
come 5 anni fa si riproporrà anche per il Consiglio comu-
nale. [ ... ]                                         ...continua in seconda

ECCO PERCHÈ IL PRESIDENTE DEL CONSIGLIO SOSTIENE IL CENTRODESTRA. E SU RUGGIRELLO...

Sturiano: “Sostengo Grillo”
E

nzo Sturiano, presidente del Consiglio comunale primatista di preferenze
nelle ultime consiliature. Lei nelle scorse elezioni ha sostenuto la candida-
tura di Alberto Di Girolamo a sindaco. Ora si trova a contrastarne la rie-

lezione sostenendo uno dei suoi avversari più accreditati, Massimo Grillo.
Perchè? “I cinque anni amministrativi appena trascorsi sono stati i più deludenti
degli ultimi decenni. La coalizione vincente si è subito trovata un muro davanti in
tema di dialogo. Un muro eretto dal sindaco. [ ... ]    ...continua in ottava
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SoS Riserva
CIL ORSIVO

di Claudia Marchetti

L
a Riserva Orientata delle Isole dello Stagnone,
per chi c'è nato, è un luogo sacrale. Non per
usare parole enfatiche, ma per chi è del posto,

per chi lo vive quotidianamente, lo Stagnone è un
luogo “religioso”, il posto natìo. Quello di cui cono-
sci le acque basse, i punti in cui tuffarsi, il percorso
alla Torre San Teodoro, come evitare le secche con
imbarcazioni, canoe o pedalò. Lo Stagnone non ha se-
greti, ospita tutti, le famiglie, i bambini, i nonni... la
sua acqua salata lenisce ed è quasi curativa per chi
soffre di dermatiti e psoriasi. [ ... ] 

...continua in seconda
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CONTINUA DALLA PRIMA - IL CORSIVO
[ SoS Riserva ] - Ha una bellezza tutta
selvaggia ma non per questo meno affa-
scinante. Chi ama questo posto tende a
preservarlo ma quello che si fa è sempre
troppo poco. La Riserva da decenni e de-
cenni vive uno stato di degrado che è
sotto gli occhi di tutti, mostrando una
sofferenza causata sia dai gesti di citta-
dini incivili sia dalla mancanza di pro-
getti da parte delle Autorità competenti.
La Provincia fatica a trovare somme con-
sistenti e solo quest'anno la Regione ha
stanziato dei fondi per aggiustare i sola-
rium. Solo che i lavori stanno iniziando
adesso, ad estate inoltrata, quando in-
vece potevano cominciare a settembre se
non in primavera, vista l'emergenza
Covid. L'Amministrazione comunale di
Marsala per il vero si è data da fare nel-
l'ultimo anno per portare a casa bandi e
finanziamenti europei, al fine di potere
avviare finalmente – come si sta già fa-
cendo – i lavori per la realizzazione della
pista ciclabile. Ma è a progetto finito che

si vedranno i risultati, in quanto il litorale
ha diversi punti in cui la carreggiata re-
stringe. Poi c'è anche un bando per la
realizzazione della Via dei Salinari, con
750 mila euro da spendere in manuten-
zione straordinaria, con la speranza che
si trasformi in qualcosa di concreto e non
solo sulla carta, come in parte si fece con
la Via del Sale. Lo Stagnone è veramente
un luogo anomalo. Pensi che lì non ti
manchi nulla: il mare non lo temi, nuoti
con i pesci, c'è uno dei tramonti più spet-
tacolari al mondo... eppure, nello stesso
momento, sai che ti manca tutto. Una pu-

lizia del verde pubblico, un costante mo-
nitoraggio dell'abbandono dei rifiuti che
sta deturpando la zona della Lupa e con
i cestini stracolmi di ogni tipo di spazza-
tura. E' necessario l'uso di telecamere di
video-sorveglianza anche a turnazione.
Perchè non è possibile che ogni anno si
ripete sempre lo stesso scempio: l'incen-
dio di canneti o di rifiuti con conseguente
rilascio di sostanze tossiche. No, nel 2020
con tutti i mezzi che ci sono a disposi-
zione (dai droni alle telecamere) non è
accettabile. E poi che dire delle scuole di
kitesurf? Più volte abbiamo scritto che
bisogna regolamentare correttamente
questo sport per non arrecare danni alla
fauna ma soprattutto per mettere in sicu-
rezza chi lo pratica; i luoghi del kite sono
diventati altresì punti di ritrovo e in tanti
si stanno organizzando per creare delle
aree di ristoro e aperitivo. Bene... ma bi-
sogna metterli in condizione di avere luo-
ghi puliti, non attaccati dagli insetti, più

illuminati (il Lungomare dello Stagnone
è quasi al buio), ben collegati (con l'ar-
rivo dei nuovi bus è più fattibile) e con
una cartellonistica che non si limiti alle
scritte blu sui muri “KITE” con conse-
guente freccia indicativa. Non ultimo i
posti auto durante il periodo estivo.
Creare un percorso che preveda il senso
unico sul litorale comporterebbe delle
scomodità evidenti. Ma parcheggiare le
auto lungo la strada non dà modo a due
mezzi di attraversarla nel doppio senso
di marcia. Ecco perchè – anche per evi-
tare multe – bisognerebbe trovare delle
aree (o dei terreni abbandonati da espro-
priare) dove realizzare dei parcheggi. Si
fa ancora troppo poco per la nostra Ri-
serva, meta di turisti provenienti da tutto
il mondo. O forse siamo noi che non riu-
sciamo a valorizzarla. Attivarsi per lo
Stagnone non deve diventare solo un pro-
clamo politico, viste le imminenti elezioni
comunali.

CONTINUA DALLA PRIMA

[ Aldo Rodriquez: “Quasi pronte lista e squadra as-
sessoriale del M5S” ] - “Metterò la mia esperienza
al servizio di chi si sta presentando per la prima volta.
Per quanto mi riguarda sono stati cinque anni impor-
tanti, che mi hanno consentito di crescere, di cono-
scere tante persone e di capire come si amministra
una città”. Accanto ad Aldo Rodriquez ci saranno
altri 23 nomi, rappresentativi del mondo delle scuola,
delle professioni, della piccola imprenditoria, dell'ar-
tigianato. “La nostra lista si presenta come uno spac-
cato della società marsalese, aperta a tutto il territorio
per portare avanti istanze diverse. Inoltre, crediamo
molto nel decentramento: proprio per questo, ogni

candidato sarà rappresentativo al 100% del quartiere
o della contrada di provenienza, nella convinzione
che per esserlo non basta interessarsi di buche, lam-
padine o stradelle da sistemare”. Quasi pronta anche
la lista degli assessori che affiancheranno Aldo Ro-
driquez nella competizione elettorale del 4-5 ottobre:
“Abbiamo già individuato i primi tre assessori, che
avranno deleghe importanti come lavori pubblici e
terzo settore. Aspettiamo risposta dalla quarta per-
sona che dovrebbe occuparsi del bilancio. Fonda-
mentale sarà l'apporto di un assessore che avrà la
delega esclusiva al recepimento dei fondi europei”.
Inevitabile un riferimento a Piera Aiello, che nei

giorni scorsi aveva utilizzato toni duri per affermare
che non sosterrà la candidatura di Aldo Rodriquez a
Marsala. Proprio ieri è arrivata la risposta del meetup
lilybetano, che ha replicato con sarcasmo alla depu-
tata partannese (“ce ne faremo una ragione”). Il con-
sigliere comunale marsalese a riguardo afferma:
“Sono stanco di queste sterili polemiche, il mio obiet-
tivo non è la signora Piera Aiello, ma condurre una
campagna elettorale nella maniera migliore possibile.
Credo che anche ai cittadini interessi poco una vi-
cenda che rimane fine a se stessa in merito a persone
che avrebbero potuto chiarirsi privatamente, piuttosto
che polemizzare sui social”.

Coronavirus nel trapanese: nuovo caso a Partanna
SALE A 5 IL NUMERO DEI POSITIVI IN PROVINCIA. ANCORA IN ISOLAMENTO LE DUE MARSALESI

N
uovo caso di positività al
Coronavirus in provincia di
Trapani. Si tratta di una

donna di 60 anni, rientrata a Par-
tanna lo scorso 11 luglio da Pa-
nama. Asintomatica, dopo essere
risultata positiva al tampone è stato
messa in quarantena. Il sindaco di

Partanna Nicola Catania ha spie-
gato che subito dopo l'arrivo la
donna era stata posta sotto preven-
tivo isolamento sanitario in attesa
di effettuare il test sierologico
“all’esito del quale sono state evi-
denziate IGG positive ed è stata im-
posta la quarantena fiduciaria e

vigilata obbligatoria”. Il successivo
tampone ha dato esito positivo al
Covid-19.  Salgono dunque a 5 (4
donne e un uomo) i casi nel trapa-
nese, al netto di decessi e guari-
gioni. Sono distribuiti tra Marsala
(2), Mazara (1), Alcamo (1) e Par-
tanna (1). Dall’inizio dell’emer-

genza epidemiologica sono 136 i
casi di Covid-19 in provincia di
Trapani, con 126 guariti, 5 deceduti
e 5 soggetti attualmente in isola-
mento domiciliare obbligato. Sono
19.785 i tamponi complessivamente
effettuati e 9.480 i test sierologici
condotti sul personale sanitario.
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Vegetazione folta, la scala è inaccessibile
ALCUNI UTENTI DEL PARCHEGGIO COMUNALE HANNO SEGNALATO IL DISAGIO. DIVELTO ANCHE UN SEGNALE

C
resce folta e inesorabile la vegetazione all'interno del parcheg-
gio comunale di via Giulio Anca Omodei a Marsala. Il pro-
blema è che, come segnalato da diversi avventori della

struttura, i rami e le foglie stanno crescendo a dismisura lungo la sca-
linata che congiunge il primo livello con quello sottostante. Di fatto
è diventato impossibile per i pedoni attraversarla, di conseguenza si
rende necessario il transito lungo la salita (o la discesa, a seconda dei
punti di vista) che viene attraversata anche dalle auto. In questi
giorni, tra le altre cose, è stato anche abbattuto un divieto di sosta,
posto sulla destra dell'ingresso in modo da evitare che i conducenti
utilizzino anche quel tratto per parcheggiare le proprie auto. La nostra
redazione ha segnalato le due problematiche alla comandante della
Polizia Municipale Michela Cupini che, a sua volta, le ha girate ai
settori competenti (verde pubblico e ufficio tecnico).

Regolamento no profit, ok del Consiglio
LA NUOVA RIUNIONE DEL MASSIMO CONSESSO CIVICO SI TERRÀ STAMATTINA ALLE 10

L
a seduta del Consiglio comunale di Marsala del 29 luglio ha ripreso i lavori sul
punto riguardante il “Regolamento per la costituzione dell’Albo comunale delle
Associazioni Culturali senza fini di lucro”. Dopo la relazione del consigliere

Ivan Gerardi, presidente Commissione Affari generali e gli interventi dei consiglieri
Luigia Ingrassia, Luana  Alagna e Federica Meo, la seduta è stata sospesa per consen-
tire di predisporre alcuni emendamenti. Al rientro in Aula - approvati i tre emendamenti
proposti da Ivan Gerardi, l'Aula, dove i consiglieri erano in parte presenti e in parte
collegati online, ha votato il regolamento. Successivamente, il presidente Enzo Stu-
riano ha posto in trattazione il punto relativo al “Piano delle valorizzazioni e delle di-

smissioni degli immobili di proprietà comunale”, presentando un suo emendamento
sulla soppressione della struttura Villa Damiani dalle dismissioni per realizzarvi il pro-
getto “Dopo di Noi” - su cui è stato espresso il parere tecnicocontabile. Approvato il
primo emendamento, si è aperto il dibattito sull'altro proposto dall'assessore al ramo
Salvatore Accardi e dal dirigente di settore, riguardante alcune aree di sedime (anch'essi
da sottrarre al piano delle dismissioni). Dagli interventi in Aula - Flavio Coppola, Ar-
turo Galfano e Aldo Rodriquez - è emersa l'opportunità di chiedere chiarimenti ai pro-
ponenti l'emendamento. Pertanto, il presidente Sturiano ha rinviato la trattazione
dell'atto a Giovedì 30, nel corso della seduta già convocata per le ore 10.



Sei un’agenzia immobiliare
vuoi inserire il tuo annuncio

chiama il  329 2238973

a cura di Vito Calvaruso

RIF G2925 IN AffITTO APPARTA-
MENTO IN PIENISSIMO CENTRO DI
CIRCA 40 Mq cON SOPPALcO,
cOmPOStO dA: cucINA SOG-
GIORNO, cAmERA E bAGNO.
PREzzO € 300,00 mENSILI APE IN
cORSO INFO 0923 361271

G1108-IN cORSO GRAmScI PROPO-
NIAmO IN AffITTO APPARTA-
MENTO  "ARREDATO"  75Mq 4°
PIANO . APE G - cANONE mENSILE
dI LOcAzIONE € 380,00
PER INFORmAzIONI: 329 8829132

AP1597-A POcHI PASSI dALLA VIA
ROmA, PROPONIAmO IN VENDITA
APPARTAMENTO 100Mq RIfINITO,
3°PIANO, SERVItO dA AScENSORE,
tERmO-AutONOmO, cLImAtIzzAtO
cON POStO AutO. APE G
RIChIESTA € 105.000
PER INFORmAzIONI: 329 8829132

b1439- A POcHI mEtRI  dAI LIdI,
PROPONIAmO IN  VENDITA VIL-
LETTA  ARREDATA, INDIPENDENTE
70Mq PIANO tERRA cON VE-
RANdA E PIccOLO GIARdINO; 
RIChIESTA € 135.000 - APE G
PER INFORmAzIONI: 329 8829132

G1047- IN AffITTO ATTICO "ARRE-
DATO" 60Mq  6°PIANO CON VE-
RANDA,CLIMATIzzATO. cANONE
mENSILE dI LOcAzIONE € 450,00.
cLASSE ENERGEtIcA  G 
PER INFORmAzIONI: 329 8829132

cOd 12546 VENDESI VILLETTA Mq
130 , mOLtO bELLA,  RIScALdA-
mENtO Aut,.  cON ARmAdI IN-
cASSO. VERANdA dI cIRcA 100
mq, 250 dI SPAzIO EStERNO RIFI-
NItO cON VEGEtAzIONE. APE G -
INFO:  3922487335

cOd.12554 APPARTAMENTO 1
PIANO SU UNA PALAzzINA A 2
PIANI, . PRESdISPOSIz. RIScALdA-
mENtO  -  zONA VIA LIbERtA', cOm-
POStO dA AmPIO INGRESSO,
cucINA PRANzO, 1 cAmERA mAtRI-
mONIALE, 1 cAmEREttA, 1bAGNO
GRANdE, 1 SGAbuzzINO. 
APE G -  INFO:  392 2487335

cOd.12393 CASA EX ALLOGGIO PO-
POLARE AbITAbILE  DI 95 Mq
POSTO AL 2 PIANO SENzA AScEN-
SORE,   zONA VIA dANtE VIcINO VI-
GILI uRbANI PREzzO AffARE!!
APE G -  INFO:  392 2487335

cOd.  12563 APPARTAMENTO 1
PIANO SOPRAAMMEzzATO DI140
Mq cIRcA, dA RImOdERNARE,
AmPIA LAVANdERIA cHIuSA IN VE-
RANdA, POStO AutO cOPERtO. RI-
ScALd. E AScENSORE , zONA VIA
dEI mILLE  - INFO:  392 2487335

RIF.: 1735. CASA AL PIANO TERRA
RISTRUTTURATA DI RECENTE Mq.
48 cIRcA 3 VANI + AccESSORI ubI-
cAtA A POcHI mEtRI dA VIA
ROmA. uLtERIORE AccESSO dA
cORtE cOmuNE. cL. ENERG. "G"
€ 39.000 - INFO: 333 2326871

RIF.: 1743. CASA 4 LOCALI +WC Mq.70
CIRCA CON SPAzIO DI SERVIzIO AN-
TISTANTE TUTTO SU b3 OLtRE tER-
RENO mq. 200 cIRcA AGRIcOLO
SuLLA SS 115. POSSIbILE cAmbIO
d’uSO. cL. ENRG. "G"  € 38.000
- INFO: 333 2326871

RIF.: 1707. UNITÀ INDIPENDENTE DI
PIANO TERRA cOmPOStA dA 2 LO-
cALI + bAGNO cON dOccIA. ubI-
cAtA IN zONA VIA SALINIStI.
RIStRuttuRAtA dI REcENtE. cL.
ENERG. “G”.  RIChIESTA € 19.000 
INFO: 333 2326871

AIUTO  IMMOBILIARE

RIF.: 1717. VILLETTA LIbERA DA
TUTTI I LATI DI CIRCA 72 Mq. PRO-
PRIETÀ RICADENTE IN zONA EDIfI-
CAbILE “b3”. SuPERFIcIE
cAtAStALE cOmPLESSIVA mq.
1167. cL. ENERG. “G”. € 75.000
- INFO: 333 2326871

PIANETA CASA

RIF G2925 IN AffITTO APPARTA-
MENTO IN PIENISSIMO CENTRO DI
CIRCA 40 Mq cON SOPPALcO,
cOmPOStO dA: cucINA SOG-
GIORNO, cAmERA E bAGNO.
PREzzO € 300,00 mENSILI APE IN
cORSO INFO 0923 361271

IN VENdItA NELLA cENtRALISSImA
VIA ROmA dI mARSALA APPARtA-
mENtO dI 170 mq cON POStO
AutO VENDITA CON DIRITTO DI
AbITAzIONE - APE IN VALutAzIONE
- PER INFO 338 8668629

V-41333: IN VENDITA VILLA INDI-
PENDENTE  DI Mq.250 PIu' mq.
1000 dI GIARdINO. P.tERRA: IN-
GRESSO, AmPIO SALONE, cucINA,
cAmERA, cAmEREttA, SPOGLIA-
tOIO, RIPOSt, 2 bAGNI . 1° PIANO:
cucINA-SOGG, cAmERA, cAmE-
REttA, bAGNO, LAVANd, RIPOSt, VE-
RANdA dI mq.50. FINItuRE dI
PREGIO. APE G.   INFO: 338 8668629

V-23338: IN VENDITA APPARTA-
MENTO SEMINUOVO zONA cEN-
tRO StORIcO,  dI mq 130 + mq 30
dI mANSARdA SItO AL 5° PIANO
cON P. AutO APE IN VALutAzIONE
INFO: 338 8668629

V-32552: IN VENDITA APPARTA-
MENTO  DI Mq 110 SITO IN zONA
CENTRO, POStO Su PIANO ELE-
VAtO, cOmPOStA dA: 2° cAmERE,
2° bAGNI, SOGGIORNO E INGRESSO
PIù POStO AutO. APE IN FASE dI
VALutAz. - INFO: 338 8668629

MILAZZO IMMOBILIAREIMMOBILIARE PANTALEO

A2882: IN VENDITA CASA INDIPEN-
DENTE DI CIRCA 150 Mq 1° E 2°
PIANO OLTRE ARIA LIbERA,zONA
VIA tRAPANI NELL’ImmEdIAtA PE-
RIFERIA mARSALESE. PREzzO Af-
fARE € 95.000 tRAtt. APE IN cORSO
dI VALut. INFO: INFO 0923 361271

AP2975: IN VENDITA APPARTA-
MENTO PANORAMICO VISTA ISOLE
80 Mq cIRcA AL 2 PIANO cON
AScENSORE, zONA  VIA tRAPANI. RI-
ScALdAmENtO AutONOmO, E Im-
PIANtO dI cLImAtIzz. RICh. € 85.000
APE IN VALutAz. INFO: 0923 361271

G2987: IN AffITTO APPARTAMENTO
4 PIANO cON AScENSORE dI cIRcA
60mq  bEN RIfINITO. zONA VIA
GAmbINI. APE IN VALutAzIONE
PREzzO DI LOCAzIONE MENSILE 
€ 400,00 - INFO: 0923 361271

AP2980: IN VENDITA APPARTA-
MENTO 70 Mq AL 3 PIANO PIù
POSTO AUTO E ASCENSORE, zONA
VIA dELLO SbARcO, IN uN PALAzzO
dI REcENtE cOStRuzIONE. APE IN
cORSO - PREzzO € 120.000 INFO:
INFO 0923 361271

PAVIA IMMOBILIARE
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APPARTAMENTO 5 PIANO Mq 140

qUATTRO VANI PIù ACCESSORI.

cLASSE G IPE 276,89 

RIChIESTA EURO 115.000

PER INFO: 335 7564441

VIA GIARDINI A TRAPANI SESTO

PIANO Mq.160 UffICIO O AbITA-

TIVO quAttRO VANI PIù AccES-

SORI EURO 140.000 

cLASSE G IPE 267,41

PER INFO: 335 7564441

ATTICO CON VISTA PANORAMICA

A mARSALA IN PIccOLO cONdO-

mINIO dI NuOVA cOStRuzIONE

cLASSE E IPE 67, 39 

OTTIMO AffARE - 

PER INFO: 335 7564441

LOCALE CON DESTINAzIONE IN-

DUSTRIALE SItO IN mARSALA VIA

LuNGOmARE bOEO mq.850

cLASSE F IPE 89,74 OTTIMO RAP-

PORTO CONDIzIONI PREzzO.

PER INFO: 335 7564441

MARSALCASA

VUOI INSERIRE IL TUO ANNUNCIO?
mail: iltrovacasa@libero.it

Agenzia Immobiliari - Immobili dei Privati
bed & breakfast - Case Vacanza 
Imprese Edili - Servizi per la casa 

zONA cORSO GRAmScI INTERA
PALAzzINA DI CIRCA 200 Mq SU
DUE LIVELLI PIu’LAVANdERIA E
tERRAzzA tERRENO dI PERtI-
NENzA EScLuSIVO mq 200 cIRcA  
INFO 0923.780806 - 338 9819871

A duE PASSI dAL cASSARO!
APPARTAMENTO NON ARREDATO,
PANORAMICO,tERmO AutO-
NOmO  V° PIANO cON AScENSORE
APE IN FASE dI VALutAzIONE
CANONE  MENSILE € 400,00 
(SOLO REFERENzIAtI)
INFO 0923.780806 - 338 9819871

EUREKA IMMOBILIARE

IN zONA VIA dANtE ALIGHIERI
PROPONE IN VENDITA APPARTA-
MENTO DI CIRCA 140 Mq PIu’
duE POStI AutO cOPERtI
APE IN FASE dI VALutAzIONE
RIChIESTA € 110.000,00 TRATT.
PER INFO: 338 9819871

IN AffITTO CASA PIANO TERRA
zONA PORtA mAzARA cOmPOStO
dA: cucINA SOGGIORNO,AmPIA
cAmERE mAtRImONIALI,bAGNO 
APE IN FASE dI VALutAzIONE 
CANONE D’AffITTO € 350 - 
(SOLO REFERENzIAtI)
INFO 0923.780806 - 338 9819871

F5748  IN VENDITA APPARTA-
MENTO DI Mq 100+bALCONI DI
Mq 18 cOmPOStO dA IN-
GRESSO+SALONE +cucINA+RIPO-
StIGLIO +3 cAmERE+P.AutO AL
PREzzO DI € 85.000 POcO tRAtt-
INFO: 0923/716115 -  320/3270714  

RIF.E5887 IN VENDITA IN CENTRO
CASA SEMI-INDIPENDENTE. DI
Mq.100 CIRCA - zONA tRIbu-
NALE NuOVO-APE IN VALutA-
zIONEPREzzO € 45.000 tRAtt.- 
INFO 0923716115-3203270714

IMMOBILIARE  MANUEL

SI NOLEGGIA fURGONE 9 POSTI
SENzA cONducENtE

PER qUALSIASI INfORMAzIONE
ChIAMARE IL 329 9309153

RIF F5929  IN VENDITA bELLISSIMO

APPARTAMENTO cON INFISSI ELEt-

tRIcI dI 122 mq  LumINOSO cON

cONdIzIONAmENtO E RIScALdA-

mENtO - POStO AutO E cANtINOLA

PREzzO € 150.000 tRAtt APE G

INFO AL 0923716115/3203270714

NUOVA PUNTATA DELLA TRASMISSIONE
TELEVISIVA "TEMPO DI ELEZIONI"

Stasera su La Tr 3 saranno ospiti il se-

gretario provinciale della Lega Bartolo

Giglio e il segretario provinciale del Par-

tito Democratico Domenico Venuti. In-

tratterranno gli ospiti, Giovanni Robino e

il giornalista Gaspare De Blasi. Appun-

tamento alle ore 21 su Canale 616!
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Sinforosa Petralia, note centenarie alle Saline
Genna per celebrare le Cantine Pellegrino

RICORRONO I 140 ANNI DELLA STORICA AZIENDA MARSALESE. LA RASSEGNA DEL MAC SI TERRÀ STASERA ORE 19.15

L
a rassegna “'a Scurata...
cunti e canti al calar del
sole – Memorial Enrico

Russo”, giunta alla sua terza edi-
zione, è realizzata dal MAC Mo-
vimento Artistico Culturale
marsalese con il patrocinio del
Comune lilybetano, con il sup-
porto dei main sponsor Cantine
Carlo Pellegrino & C., Selmar e
MediPower e dei media partner
Marsala C'è, itacanotizie.it e La
Tr 3 Canale 606. La rassegna si
aprirà questa sera alle ore 19.15,
con il recital di pianoforte della
pianista trapanese Sinforosa Pe-
tralia, un nome già evocativo di
sonorità sognanti, danzanti, in
onore del 140° anniversario della
fondazione delle Cantine Pelle-
grino. Scenario: il teatro a mare
Albaria delle Saline Genna, lungo
la S.P. 21, Albaria come il vino
rosè della storica azienda vitivini-
cola. Approdi 'a Scurata' al tra-
monto, simbolo della tua terra,
per un evento ultra centenario,
come i grandi musicisti che in-

terpreti. Cosa proporrai al pub-
blico delle Saline Genna? In
questo magnifico tramonto suo-
nerò tre sonate di Domenico Scar-
latti (K. 113, K. 109 e K. 119),
due di Beethoven, la n. 6 opera 10
n. 2 e la n. 10 op. 14 n. 2, nonchè
5 danze dell'opera 19 di Paul Hin-
demith. Sono delle musiche più
classiche che ho studiato negli
anni e volevo riprenderle per ve-
dere l'evoluzione che c'è stata,
professionale e personale.  Hai
iniziato a suonare da piccolina,
avevi 5 anni. Da dove nasce
questa tua grande passione per
la musica? L'amore per la musica
nasce in casa. Mia nonna era di-
plomata in canto ed ogni membro
della mia famiglia ha un piano-
forte. Ho quindi iniziato a stu-
diare con mia nonna per poi
passare con il Maestro Giuseppe
Visconti privatamente, con Aure-
lia Spagnolo al Conservatorio
“Bellini” di Palermo dove mi
sono diplomata a 17 anni. Per
specializzarmi sono andata a Fi-

renze, ho frequentato il DAMS e
i corsi di perfezionamento musi-
cale a Fiesole, dove ho studiato
col Maestro Pietro De Maria. Ho
frequentato una masterclass con
Claudio Martinez e poi sono vo-
lata a Basilea, in Svizzera, dove
ho anche conseguito due master.
La musica è nata prima per diver-
timento, poi l'ho continuata per
amore e infine è diventata il mio
lavoro.  Alla 'Scurata' omagge-
rai Beethoven di cui ricorrono i
250 anni dalla nascita. C'è un
artista che ti ha ispirato? Penso
che ogni fase della nostra vita ha
bisogno di un maestro che insegni
a colmare le lacune, sia tecniche
che musicali, di quel dato pe-
riodo. Il Maestro Visconti è stato
fondamentale per la tecnica, il
Maestro De Maria per migliorare
la qualità del suono, il Maestro
Martinez per conoscere meglio la
struttura musicale, con la Maestra
Spagnolo ho rafforzato il lavoro
sul fraseggio. Per quanto riguarda
i musicisti che hanno fatto la sto-
ria, non ne ho uno preferito,
anche qui credo che dipenda
molto dalle fasi che si attraver-
sano. Hai all'attivo diversi con-
corsi, hai vinto il Talent Factory
e suoni in realtà concertistiche
di livello internazionale. Ma do-
mani dove ti porterà la musica?
Negli ultimi 3-4 anni eseguo
molta più musica del '900 e con-
temporanea. Alla 'Scurata' porterò
degli autori più classici perchè
voglio confrontarmi nuovamente

con quel mondo, la vedo come
una sfida il ritorno al classico. E
poi amo questo lavoro perchè mi
porta a viaggiare, e voglio farlo il
più possibile per conoscere e col-
laborare con musicisti prove-
nienti da culture diverse.
Conoscerle e capire la differente
reazione del pubblico di quel dato
Paese, magari più avvezzo alla
cultura musicale, è molto interes-
sante. Me ne rendo conto vivendo
in Svizzera, dove c'è un Governo
che presta molta attenzione al-
l'arte. Il periodo Covid ha messo
in ginocchio il settore artistico.
Il Maestro Ezio Bosso, scom-
parso qualche mese fa, diceva
“... la gente vuole partecipare;
il musicista deve togliersi la
tuta da Superman e mostrarsi
nudo nei suoi errori”. Cosa ti ha
fatto capire questa pandemia,
cambierà qualcosa nel nostro
Paese? Nel periodo Covid molte
persone hanno manifestato la vo-
glia di fare arte e quindi c'è la vo-
glia di tornare a partecipare. Il
musicista dal suo canto vuole tor-
nare a sfidare il pubblico, met-
tersi alla prova con altre musiche
non solo mainstream. Per quel
che mi riguarda, quando salgo sul
palco, non sono io al centro di
esso, ma è la musica la protagoni-
sta. Io sono come un attore che
deve far rivivere quel personag-
gio e mai come oggi voglio rega-
lare alla 'Scurata' conoscenza
artistica, emozioni, sentimenti.
[ claudia marchetti ]
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Rassegna Autori & Territori: al Carmine
le “Fate Morgane” di Marilena Renda

DOMANI ORE 19 SECONDO APPUNTAMENTO CON LE NOTE DEL VIOLONCELLISTA VINCENZO MOCATA

“F
ate morgane” è il titolo del secondo appun-
tamento della rassegna Autori & Territori –
Incursioni letterarie, colloqui, sconfina-

menti, curata da Francesco Vinci e promossa dall'agen-
zia “Communico” di Renato Polizzi, con il patrocinio
dell’assessorato alle Politiche Culturali del Comune di
Marsala. Domani sera, al Convento del Carmine dalle
ore 19, sarà di scena la poesia italiana, con un reading
di Marilena Renda, poeta e traduttrice di origini gibel-
linesi, che leggerà testi da Ruggine, poema corale ispi-
rato al terremoto del Belice del '68, finalista al Premio
Delfini nel 2009 e al Premio Carducci nel 2013, e dal
suo nuovo libro inedito Fate morgane: un viaggio in
versi, tra diario e memoria, nella Sicilia dei nostri

giorni. Le letture saranno introdotte dallo stesso Fran-
cesco Vinci, con gli intermezzi musicali del violoncel-
lista trapanese Vincenzo Mocata, allievo di Giovanni
Sollima e membro dell’Orchestra “Ars Cantus” di Va-
rese, che eseguirà musiche di Bach e Romberg. Voce
tra le più interessanti del panorama contemporaneo iso-
lano e nazionale, Marilena Renda, classe 1976, ha vis-
suto a Palermo, Roma e Milano. Ha tradotto diversi
libri dall'inglese e dal francese. Vive a Bologna, dove
insegna inglese. Tra i suoi libri: Bassani, Giorgio. Un
ebreo italiano (Gaffi 2010), Ruggine (dot.com press -
Le voci della luna 2012), Arrenditi Dorothy (L’orma
2015), La sottrazione (Transeuropa 2015) e il romanzo
Regali ai fantasmi (Mesogea 2017). Collabora, tra l'al-

tro, a Doppiozero e Alfabeta2. L’ingresso è libero (nel
rispetto delle norme anti-Covid). Media partner del-
l’incontro saranno le testate giornalistiche Marsala C’è,
Itacanotizie e LaTr3.

A Petrosino tornano le “Sicilitudini”, incontri culturali d'estate

D
opo il successo dello scorso anno, torna anche quest’anno a Petrosino
l’appuntamento con “Sicilitudini”, l’iniziativa promossa dall’Associa-
zione Otium - Casadamiani di Marsala nell’ambito delle manifestazioni

estive 2020. Sono tre gli appuntamenti in programma: il 2 agosto, alle ore 18.30,
al porticciolo nei pressi della Torre Sibiliana, si terrà la performance dal titolo “Le
favole del Mare” di e con Salvo Piparo, 'cuntista', accompagnato da Michele Pic-
cione alle percussioni; il 16 agosto, alle ore 18.30, alla Torre Galvaga (contrada
Triglia Scaletta) tra i vigneti si svolgerà “Sciasciando”, narrazione tratta dai rac-

conti “Il Mare colore del vino” di Leonardo Sciascia, curata da un gruppo di gio-
vani artisti; il 23 agosto, ore 18.30, alla scogliera del Biscione, è in programma
“Suoni dal Mare”, concerto del pianista Diego Spitaleri. “Saranno tre appunta-
menti dentro cui ripercorrere e declinare il tema del mare – afferma il sindaco Ga-
spare Giacalone - tra musica e recitazione, dando vita ed espressione al carattere
del territorio”. L’accesso agli spettacoli è gratuito previa necessaria prenotazione
tramite sms o Whatsapp al numero 348.4766456, fino ad esaurimento posti e nel
rispetto delle norme anti-Covid. 
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CONTINUA DALLA PRIMA

Il Giro d'Italia 2020 parte dalla Sicilia
SI ATTRAVERSERÀ ANCHE LA VALLE DEL BELICE VERSO MENFI, MONREALE E L'ETNA

I
l Giro d’Italia 2020 prenderà il via il 3 ottobre dalla
Sicilia, toccando la Provincia di Trapani. Giro che
scatterà con 500 chilometri di enorme fascino sud-

divisi in quattro frazioni. Cominciando dalla prima,
una cronometro individuale di (circa) 15 chilometri che
prenderà il via davanti al Duomo di Monreale. La
crono si concluderà nel cuore di Palermo. Il giorno
dopo prima opportunità per i velocisti: grazie agli ab-
buoni, chi non sarà troppo distante dal leader potrebbe
indossare la maglia rosa. Il via da Alcamo, il traguardo
invece nella Valle dei Templi di Agrigento. Un itinera-
rio di circa 150 chilometri che inizia rendendo omaggio
alla valle del Belice, corre verso Melfi e poi comincia

la sua cavalcata verso la costa attraverso Sciacca, il sito
archeologico di Eraclea Minoa, Siculiana, la Porto Em-
pedocle di Andrea Camilleri. Poche ore di riposo e i
ciclisti ripartiranno da Enna, e poi si punterà il tra-
guardo in quota (1.800 metri) di Piano Provenzana, sul-
l’Etna, sfiorando Catania e poi arrampicandosi sul
vulcano attraverso i paesaggi affascinanti di Mister-
bianco, Milo e Zafferana. Da Catania – il 6 ottobre –
partirà l’ultima frazione isolana, una movimentata
tappa di 145 chilometri che dopo aver valicato la dor-
sale tra Nebrodi e Peloritani a Novara di Sicilia punterà
sulla costa nord per raggiungere Villafranca, alle porte
di Messina.

[ Sturiano: “Sostengo Grillo”] - Del programma che
tutti avevamo contribuito a stilare non è stato possibile
attivarsi per la sua realizzazione. Nessun dialogo poli-
tico tra il sindaco e la sua maggioranza. Prova ne è che
nel giro di alcuni mesi ha cominciato a “perdere pezzi”.
Gente che in campagna elettorale si era spesa per l'ele-
zione di Alberto Di Girolamo, ha preso le distanze
quasi subito. E non parlo di me o del mio gruppo, ma
di candidati ed eletti nella lista del sindaco come Da-
niele Nuccio, Arturo Galfano o dei socialisti, dei con-
siglieri di una Voce per Marsala, che si sono visti quasi
costretti, per mancanza di dialogo, ad allontanarsi dalla
maggioranza”. Lei però in quel periodo della consi-
liatura ha chiesto l'adesione al Partito Democratico.
Quanto di più vicino al sindaco visto che era il se-
gretario comunale del partito. “Io e le consigliere Gi-
netta Ingrassia e Luana Alagna abbiamo presentato la
richiesta di adesione al Pd e lo abbiamo fatto conse-
gnandola al segretario del partito. Se non fosse una
cosa seria potremmo dire “che ancora aspettiamo una
risposta”. A lei poi è capitata la vicenda relativa al-
l'arresto dell'ex deputato Paolo Ruggirello, suo re-
ferente politico da sempre. “Dal punto di vista
affettivo per me è stato un gran colpo. Ero amico di
Paolo Ruggirello. Ne condividevo le posizioni politi-
che ma sempre avendo le mie idee. Mi dispiace quello
che gli è accaduto ma non sono io a dovere emettere
giudizi, spetta alla magistratura. Piuttosto colgo l'oc-
casione per ricordare che tanti altri erano amici politici
di Ruggirello che ha sostenuto la candidatura di Alberto
Di Girolamo, ha bloccato tentativi di altre candidature
nel centro sinistra per mantenere l'unità dello schiera-
mento. Poi si potrebbero citare interventi pubblici
anche in Consiglio comunale di esponenti del Pd che
si sono dichiarati ruggirelliani”. Torniamo all'attua-
lità politica. Come è arrivato a sostenere la candi-
datura di Grillo? “Prima dello scoppio della
pandemia ho partecipato ad alcune riunioni del cosid-
detto tavolo dei Moderati. Si andava verso la candida-
tura di Nicola Fici. Io essendo uomo di squadra avevo
espresso la mia idea di un tavolo civico e mi andava
bene quella candidatura a sindaco. Poi, non ho capito
bene cosa è accaduto, ma i Moderati hanno optato per
Massimo Grillo e io che di questo schieramento faccio
parte mi trovo pienamente coinvolto”. Lei affronterà
la competizione con una sua lista o, come si dice da

alcuni giorni, opterà per una lista vicina a Forza
Italia? “Sto valutando assieme ad i miei amici quale
soluzione intraprendere. Possiamo fornire candidature,
compresa la mia, al partito di Forza Italia così come
potremmo andare con una lista come abbiamo fatto in
altre elezioni”. Si dice che lei potrebbe essere uno
degli assessori che Massimo Grillo proporrà nella
sua giunta. “Chi mi conosce sa che io sono a disposi-
zione indipendentemente dal ruolo che mi si propone,
vedremo”. Da presidente del Consiglio come si
chiude questo quinquennio? “Indipendentemente
dallo schieramento di cui farò parte in campagna elet-
torale, il Consiglio comunale e la presidenza è sempre
disponibile a dare una mano nell'interesse della Città.
Siamo pronti ad approvare il Bilancio e prendo l'im-
pegno che entro il mese di Agosto lo strumento finan-
ziario sarà esitato. Lo ripeto indipendentemente dagli
schieramenti si tratta di un atto essenziale per la città
di Marsala”. Poi così qualcuno se lo potrà “vendere”
nella campagna elettorale amministrativa. “Capisco
quello a cui lei si riferisce. E senza peli sulla lingua fac-
cio due esempi senza tema di smentita tanto per rista-
bilire la verità su chi utilizza le opere fatte per fare
campagna elettorale. L'amministrazione e il sindaco in
prima persona si è intestato tante cose che hanno fatto.
In questi giorni si parla di Porta Nuova e di pista cicla-
bile dello Stagnone è bene che i cittadini sappiano che
se era per la sua maggioranza il sindaco non avrebbe
avuto modo di vantarsi per queste due opere. Sono atti
pubblici approvati con un emendamento del Consiglio
comunale e i consiglieri di maggioranza che sosten-
gono il sindaco erano assenti. Forse avevano da fare”.
Oltre all'atteggiamento politico cosa rimprovera al
sindaco? “Il decoro e la viabilità soprattutto del centro
urbano. Guardiamo la via Roma che è stata smontata
nella sua essenza (anche in questo caso senza parlare con
il Consiglio). Si è verificato un ritorno all'antico tollerato
dai vigili e la gente la utilizza, trasgredendo le nuove di-
sposizioni in tema di parcheggio, come aveva sempre
fatto. La Città è sporca e non si può pensare che la colpa
sia sempre e comunque della gente. Hanno fatto un ap-
palto sbagliato che privilegia la raccolta differenziata ma
non la pulizia della città. La nostra sta diventando, tra
l'insensibilità dell'amministrazione, una città violenta
dove l'ordine pubblico ha carenze e la gente non si sente
più sicura”. [ gaspare de blasi ]


